

Season 2

# ぜっ校長!

第29号…健康で幸せな新年を!  
平成30年12月26日(水)  
稲羽中学校 校長 江口 雅明

## ☆再び、ありがたい、ありえない光景です! ~地域の先生方が授業に~

▼7月に行った2年生の家庭科の授業(ミシン実習)では、約10名の“地域の先生”にご指導をいただきました。今回は、調理実習(ハンバーグの調理)で12名の“地域の先生”にお世話になりました。「今日ハンバーグを作りました。地域の方々が来てくださいました。とても優しく教えていただきました。とてもおいしかったです。」(2年1組女子)という生徒の感想や、「稲羽中はいつ来ても生徒が落ち着いて笑顔で授業に取り組んでいるので、安心して教えることができます。」という“地域の先生”の声を聞くと、今後もずっと続けていけたらいいなと思えます。ご指導いただいた“地域の先生方”、本当にありがとうございました!



## ☆平成30年は、どんな一年でしたか? ~よいお年を!~

▼♪もういくつ寝ると~お正月~♪…なんて、今ではほとんど歌われなくなったのでしょうか?明日から冬休みですね。さて、平成30年は、あなたにとってどんな一年でしたか?

**【稲羽中学校の平成30年(2018年)の重大ニュース】** ※校長の独断によるものです!

☆生徒が主役の体育祭! ~「君が代独唱」「校歌大合唱」「優勝旗新調」「10月開催」~

☆家庭科の授業に“地域の教育力”を! ~「ミシンの実習」「ハンバーグの調理実習」~

☆職員にとってもハッピーな年に! ~「原先生がパパに♥」「牧野先生が結婚♥」~

☆ホッケー部女子が快挙! ~「全国制覇」「全日本ユースで3名の3年生が大活躍」~

☆感動の合唱発表会! ~1年2組、2年2組、3年3組、最優秀賞おめでとう!~

**【校長江口の平成30年(2018年)の重大ニュース】** ※どうでもいいことです…

☆感動の体育祭の開会式で、なんと準備体操中に足をつった~(〇\_〇)

☆長男夫婦に二人目の赤ちゃんが誕生し、さらに“じいじ”になった~♥

☆校長通信『ぜっ校長』の発行数が、自己ベスト更新~♥

☆台風により我が家で11時間の停電…電気のありがたみを痛感~(〇\_〇)

☆全学年の宿泊研修に参加…阿納にも「来ちゃった」~(〇^〇)

▼年甲斐もなく、絵文字を使ってしまいました(>o<)。今年の漢字は「災」…いろいろありましたが、来年はもっと明るい漢字で表現できる素敵な一年になりますように♣♣♣

